

CHOLÉRA.

Asie : INDE BRITANNIQUE. — Le nombre des cas de choléra signalés en Assam au cours des trois semaines terminées le 25 novembre a passé successivement de 734 à 682 et 593 avec 266 décès. Pendant la semaine du 19 au 25 novembre, 251 cas et 132 décès ont été déclarés dans la Présidence de Bombay, 50 cas avec 29 décès dans celle de Madras

CHOLERA.

Asia : BRITISH INDIA. — The number of cholera cases notified in Assam during the three weeks ended November 25th fell successively from 734 to 682 and 593 with 266 deaths. During the week from November 19th to 25th, 251 cases and 132 deaths were reported in Bombay Presidency, 50 cases with 29 deaths in Madras Presidency and

et 21 cas avec 8 décès dans les Provinces Centrales. Au cours de cette même semaine, 18 cas avec 4 décès ont été enregistrés à *Calcutta* et 3 cas avec 2 décès à *Madras*.

21 cases with 8 deaths in the Central Provinces. During this same week, 18 cases with 4 deaths were recorded at *Calcutta* and 3 cases with 2 deaths at *Madras*.

CAS DE CHOLÉRA DÉCLARÉS DANS LES PORTS DE L'ASIE DU 1^{er} OCTOBRE AU 25 NOVEMBRE 1933.

CHOLERA CASES REPORTED IN PORTS OF ASIA FROM OCTOBER 1ST TO NOVEMBER 25TH, 1933.

(Cf. note, page 5.)

Ville	Semaine se terminant le : — Week ended:								Index	Maximum	Minimum	Town
	7.X	14.X	21.X	28.X	4.XI	11.XI	18.XI	25.XI				
Bombay	1	0	0	3	1	0	0	0	1†	4† ¹⁹³¹	0†	Bombay
Madras	0	0	0	4	1	0	2	3	3†	15† ¹⁹²⁸	0†	Madras
Vizagapatam	0	0	1	0	0	0	0	0	0†	0†	0†	Vizagapatam
Calcutta	26	15	11	16	13	11	· · ·	18	37†	106† ¹⁹²⁷	4†	Calcutta
Chittagong	0	1	0	0	0	0	0	0	0†	0†	0†	Chittagong
Cébu	6	6	3	6	1	11	4	1	0	0	0	Cébu
Ilo-Ilo	0	0	0	0	1	0	0	1	0	0	0	Ilo-Ilo

† Décès. — Deaths.

PHILIPPINES (ILES). — Entre le 12 et le 18 novembre, 4 cas de choléra avec 1 décès ont été signalés à *Cébu*, 1 cas mortel à *Naga* et 2 cas, également mortels, à *Talisay* (province de *Cébu*). Pendant la même semaine, 39 cas avec 25 décès ont été déclarés dans l'île de *Bohol*, dont 21 avec 15 décès à *Tubigon*, 9 avec 4 décès à *Inabanga*, 3 et 2 décès à *Jetafe*, 2 cas à *Mabini*, 1 cas mortel à *Clarín*, 2 cas mortels à *Antequera*, situé à 30 kilomètres au sud de *Tubigon*, et 1 cas mortel à *Carmen*, situé au centre de l'île.

Au cours de la semaine terminée le 25 novembre, 68 cas avec 41 décès ont été signalés dans la province de *Bohol*, dont 50 avec 27 décès à *Tubigon*, 5 avec 3 décès à *Mabini*, 3 avec 2 décès à *Clarín*, 5 avec 4 décès à *Antequera* et 5 cas mortels à *Balilihan*, localité voisine d'*Antequera*. Six cas avec 5 décès ont été enregistrés à *Dao* (province d'*Antique*), 1 cas mortel à *Ilo-Ilo* et 23 cas avec 13 décès dans la province de *Cébu*, répartis comme suit: 1 cas à *Cébu*, 4 cas et 3 décès à *Argao*, 1 cas mortel à *Carcar*, 3 cas et 2 décès à *Minglanilla*, 7 cas et 1 décès à *Naga*, 4 cas avec 3 décès à *Toledo*, 2 cas mortels à *Liloan* et 1 cas mortel à *Campostela*; ces deux dernières localités sont situées à quelques kilomètres au nord de *Cébu*.

PHILIPPINE ISLANDS. — Between November 12th and 18th, 4 cholera cases with 1 death were notified at *Cebu*, 1 fatal case at *Naga* and 2 cases, also fatal, at *Talisay* (Cebu Province). During the same week, 39 cases with 25 deaths were reported in *Bohol* Island, including 21 with 15 deaths at *Tubigon*, 9 with 4 deaths at *Inabanga*, 3 with 2 deaths at *Jetafe*, 2 cases at *Mabini*, 1 fatal case at *Clarín*, 2 fatal cases at *Antequera*, about 20 miles south of *Tubigon*, and 1 fatal case at *Carmen*, situated near the centre of the Island.

During the week ended November 25th, 68 cases with 41 deaths were notified in *Bohol* Province, including 50 with 27 deaths at *Tubigon*, 5 with 3 deaths at *Mabini*, 3 with 2 deaths at *Clarín*, 5 with 4 deaths at *Antequera* and 5 fatal cases at *Balilihan*, near *Antequera*. Six cases with 5 deaths were recorded at *Dao* (Antique Province), 1 fatal case at *Ilo-Ilo* and 23 cases with 13 deaths in *Cebu* Province, distributed as follows: 1 case at *Cebu*, 4 cases and 3 deaths at *Argao*, 1 fatal case at *Carcar*, 3 cases and 2 deaths at *Minglanilla*, 7 cases and 1 death at *Naga*, 4 cases with 3 deaths at *Toledo*, 2 fatal cases at *Liloan* and 1 fatal case at *Campostela*, the last two places being situated a few miles north of *Cebu*.